

Rückblick auf verhaltenes Sängerjahr

WEIMERSHEIM Chor hatte wenige Auftritte und traf sich zu 20 Proben. Ehrung für Mitglieder.

WEIMERSHEIM - Der Gesangverein Weimersheim hat jetzt auf ein verhaltenes Sängerjahr zurückgeblickt.

Jutta Kreuter, die erste Vorsitzende, erinnerte an den vor Kurzem verstorbenen und einstigen langjährigen Vorstand Heinz Böhm. Ohne ihn und den damaligen Chorleiter Erwin Drogan wäre der Chorgesang in Weimersheim wohl seinerzeit nicht wiederbelebt worden, erläuterte sie. Bei ihrem Jahresrückblick streifte sie die wenigen Auftritte des Chores und bedankte sich bei Chorleiter und Pfarrer Hans Rohmer, der den gemischten Chor weiterhin führt. Mit einem kleinen Rückblick auf das vor Kur-

zem im Pfarrhof aufgeführte Konzert sowie einem Ausblick auf die weiteren Vorhaben des Vereins übergab Kreuter das Wort an Schriftführerin Ute Neubauer.

Diese berichtete, dass sich der Chor im vergangenen Jahr nach der langen Pause wieder 20-mal zu Proben traf und dass er mit Auftritten beim Posaunenfest, bei einem Nachmittag mit Senioren und am Volks-
trauertag zu hören war.

Kassierer Werner Meißner konnte wegen Verhinderung seinen Bericht nicht vortragen. Jutta Kreuter übernahm dies. Der Kassenbestand ist ihr zufolge leicht gestiegen. Die Kasse

war von den Revisoren geprüft worden, und sowohl dem Kassierer als auch dem gesamten Vorstand wurde durch die anwesenden Mitglieder Entlastung erteilt.

Nach dem kurzen Bericht von Chorleiter Hans Rohmer standen noch Ehrungen an. Hier hätten Mini Wurm für zehn Jahre und Gerhard Beck für 25 Jahre passive Mitgliedschaft geehrt werden sollen. Beide waren aber verhindert. Für 60 Jahre aktives Singen in einem Chor bekam Ernst Brunnhuber die Auszeichnungen vom Verein, vom Fränkischen Sängerbund und vom Deutschen Chorverband. **wt**



Foto: Liederfreunde Weimersheim

Die Vorsitzende Jutta Kreuter und Chorleiter Hans Rohmer zeichneten Ernst Brunnhuber für 60 Jahre Singen im Weimersheimer Chor aus.

wt 26.06.2023